



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年5月11日

学校便り No7

文責：校長 新田直子

# みどりっ子便り



連休が終わり、学校に子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。

2年生は、生活科の学習で野菜の苗の植え付けをしました。自分の好きな野菜を選んでお家の方がそれぞれ準備してくださいました。苗の観察をしてから、ていねいに自分の植木鉢に植え付けていました。翌日からは毎朝、愛情込めて水やりをする子どもたちの姿が見られています。1年生はアサガオ、3年生はハウセンカの種を、4年生はヘチマを植えて観察しています。5年生は家庭科の調理実習が始まりました。6年生は図画工作科で水墨画に挑戦しています。実際に触る、匂いを嗅ぐ、観察する、作ってみる…などの具体的な体験活動が、子どもたちの豊かな学びにつながっていきます。他の教科、他の学年・学級も、真剣に各教科の授業に取り組んでいます。各学年の学びの様子を、学校ホームページに掲載していますので、ぜひご覧ください。



【学校ホームページアドレス <https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710125>】

## 3つのあ「あんしん」交通ルールを守ります～交通安全教室～

5月9日(火)に5、6年生が、11日(木)には3、4年生が、交通安全教室を行いました。校庭にかいたコースを使って、安全な自転車の乗り方を学びました。高学年の部では、昭和ドライバーズカレッジの方々を講師にお迎えして、自転車での道路の安全な横断の仕方や、車が停まっている際の安全な通行や歩行についても、実技を通して具体的に教えていただきました。また、車が左折する際に起こりやすい巻き込み事故の様子を見せていただきました。交差点での一時停止の意識をしっかりとつことができました。自転車点検の仕方も確認することができました。1、2年生は、4月の下校指導と併せて安全な道路の歩き方を学びました。

みどりっ子たちがしっかりと交通ルールを守りながら、校外でも安全な生活ができるよう、ご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

